

6 8 3 3

# Presidente defendió trabajo de la Mesa de Diálogo

“Lo importante de la Mesa de Diálogo es que tenemos jueces especiales y gracias a ellos hemos tenidos avances como no los habíamos tenido nunca antes, y si ha habido errores en la información eso lo determinarán los tribunales”, respondió desde Puerto Montt, el Presidente Ricardo Lagos. Fue consultado por la identificación de uno de los cuerpos encontrados en el Fuerte Arteaga como perteneciente a David Edison Urrutia Galaz, y que corresponde al sobrino nieto de Matilde Urrutia, quien —según los datos entregado por la Mesa de Diálogo— habría sido lanzado al mar. El jefe de Estado destacó que, a pesar de los errores, la determinación de esa identidad “se logró por los jueces especiales”.

Sobre la reunión de ex generales (r) en

Lo Curro y a la cual asistió Augusto Pinochet, Lagos dijo que **“estos caballeros que están en retiro lo que han hecho es recordar viejos tiempos”**.

Más tarde, en entrevista con radio Bío Bío de Puerto Montt, sostuvo que “hay que tomarse un tiempito” para seguir trabajando en la propuesta de DD.HH. que se daría a conocer a comienzos de septiembre.

En Santiago, el ministro secretario general de la Presidencia, Francisco Huenchumilla comentó que una vez que el documento esté terminado el Presidente Lagos lo dará a conocer y que sólo él conoce la fecha. “Hay que tener tranquilidad”, dijo. “porque sabemos que se ha sufrido por mucho tiempo, pero vale la pena esperar unos cuantos días”.■